
 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と  き  2023年5月24日(水)12：15 

ところ  一心 

例会担当  アラート・環境保全・社会福祉委員会 

 

 

開会のゴング 

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「 ライオンズ・ ヒム」斉唱  

「 ライオンズの誓い」唱和  

「 クラブスローガン」唱和  

会長挨拶  

各委員会並びに幹事報告  

役員退任挨拶  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告  

「また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア   

閉会のゴング 

 

     

次の理事会（第23回） 

と  き  2023年6月14日(水) 11：00 

ところ 一宮商工会議所ビル4階 小ホール 

 

次の例会（第1584回） 

と  き  2023年6月14日(水) 12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル3階 大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎役員の皆様１年間ご苦労様でした 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

第 21 回理事会報告 

と き 2023年5月10日(水)11：00 

ところ 一宮商工会議所ビル 4階 小ホール 

出席者 

議題 
1.一宮市民水ロケット教室（5/4）一宮市民水ロケット
大会（5/5）報告 

 青少年教育委員長L水野泰嘉 
毎年恒例となっています日本宇宙少年団一宮分団主催
の一宮市民水ロケット教室が5/4に138タワーパー
クにて当クラブ共催で開催されました。100 名の定
員があっという間に一杯になる盛況でした。 
翌日は第10回一宮市民水ロケット大会を同会場にて
行いました。午前の部、午後の部の４０名の定員もキ
ャンセル待ちが出来る人気でした。親子で一緒に水ロ
ケットを作成して一緒に飛ばして終始笑顔が一杯のイ
ベントになりました。 
連休中にもかかわらずに朝早くからお手伝い頂きまし
たメンバーに皆様ありがとうございましたと報告があ
りました。 

 
 
 
 

指導力育成・出席委員長 L 山 中 一 史 

 会員増強・会則スペシャリ 

ティクラブ FWT 委員長 

L 小 川 康 則 

財 務 委 員 長 L 佐 藤  彰 

マーケティング委員長 L 久 保 辰 也 

計 画 委 員 長 L 矢 田 賀 也 

親 睦 委 員 長 L 大 島 基 睦 

ア ラ ー ト ・ 環 境 保 全 

社 会 福 祉 委 員 長 

L 髙 橋  敬 

青 少 年 教 育 委 員 長 L 水 野 泰 嘉 

LQ・薬物乱用防止委員

長 

L 則 竹 正 勝 

L C I F ・ 国 際 関 係 

ＹＣＥ・レオ委員長 

L 岡 村 強 史 

保 健 委 員 長 L 則 竹 保 利 

L西尾  L中川 L吉江 L野嵜 L 御子柴 
L矢田 L野村(政) L土本 L久保 L 稲川 

 L大山 L青山 L伊藤 L山中 L大島(基）

(基)(基 L小川 L佐藤(彰) L髙橋

(秀) 

L水野  
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2.会員増強セミナー（5/8）報告 
 第1副会長Ｌ吉江有希子 
ウインクあいちにて会員増強セミナーにL吉江、L矢
田の2名で参加して来ました。 
今期より会員増強のために新たな取り組みとして
GMAがスタートし、その成功事例のお話を聞き今後
の会員増強に役立てる有意義なセミナーでしたと報告
がありました。 

 
3.アラート・環境保全社会福祉委員会（5/10）報告 
 アラート・環境保全社会福祉委員長Ｌ髙橋敬 
吹奏楽日曜組の最終発表会 6/10 の進捗報告があり
ました。参加校は一宮市、稲沢市内の中学校6校が参
加、また来賓として一宮市長、一宮市教育委員会教育
長、市内の小中学校の校長先生に案内状を送付済み。
またライオンズ関係として岩田ガバナー、6LC会長幹
事の一部、3R マーケティング委員長から出席の返事
を頂いている。 
フードドライブについては1月、4月と同様に当日開
催予定。 
吹奏楽日曜組の参加者用Tシャツのデザイン案と作成
費用について理事会にて承認いただきました。 
また今後のPR活動についての報告がありました。 

 
4.会員増強・会則・スペシャリティクラブ・ＦＷＴ委員
会（5/10）報告 

 会員増強・会則・スペシャリティクラブ・ＦＷＴ委員
長Ｌ小川康則 

・L橋詰和良・L磯部磨奈美の2名の正会員と家族会員
2名の退会届が受理され理事会にて退会が承認されま
した。 

・Ｌ浅野俊幸、L安井祥人、L上田大介のご家族3名の
家族会員の入会が承認されました。 

・交代会員としてＬ岡嵜伸彦から岡嵜かおり様への交代
が承認されました。 

 
5.次年度ホームぺージについて 
 第1副会長Ｌ吉江有希子 
予算削減のためにライオンズ国際協会のホームページ
の利用も検討したが、次年度も引き続き一宮ライオン
ズクラブのホームページの運用していきたい方向。詳
細は準備委員会で提案しますとの報告がありました。 

 
6.その他 
・次期地区役員候補者について 
次期地区役員候補者としてL佐藤彰がGET副コーデ
ィネーター候補者として承認されました。 

・次年度のクラブスローガン募集のお願い 
第一副会長L吉江有希子よリ応募のお話がありました。 

・アクティビティ-奉仕ブルゾンについて 
サンプル S～XL まで例会会場の受付にありますので
サイズを確認して申し込みくださいと案内がありまし
た。 
 

 

 明治安田生命保険(相) 
           一宮市栄1-8-13 

   ℡(0586)72-1488  fax(0586)72-4220 

           L 森 川 隆 宏 

 

 

第 1582 回例会報告 

と き 2023年5月10日(水)12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル 3階 大ホール 

5 月の第 1 例会は、

6R 2Z 春日井LC 会長 

長岡龍男様、幹事 角田晃

一様をお迎えし、当クラ

ブも支援しました LCIF

人道支援マッチング交付

金事業についてのお話を

拝聴する例会となりまし

た。西尾会長による開会のゴングで例会が始まり、国歌

斉唱、ライオンズ・ヒム斉唱、ライオンズの誓い、クラ

ブスローガンの唱和、お客様のご紹介、会長挨拶、アワ

ード伝達、誕生日のお祝い、各委員会報告、幹事会報告

がなされ、その後、春日井LC長岡会長より講話をいた

だきました。 

長岡会長の講話では、冒頭に「春日井LC60周年事業

で LCIF 交付金の使用を希望していたが、最初は難しい

と言われていた。そのような中で、当時ガバナーL 大山

とキャビネット幹事L野村には本当にいろんなところに

行っていただき、ご尽力により事業を行えたことに御礼

申し上げます」また「ご協力いただいた西尾会長にあり

がとうございました」とお礼のお言葉をいただきました。 

長岡会長の自己紹介では、こども園 2 園、保育園 1

園を運営されていることや一宮には高校生の頃から友人

と遊んだ思い出があり、親しみを感じているお話をいた

だきました。 

春日井LCの活動紹介では、最近は昔と比べると父親

が幼稚園等の行事に参加することが本当に多くなったけ

れども、実際の育児となると簡単に思えて実は難しい。

そこで、つるの剛士様を招いて「父親がかかわる子育て」

というテーマでセミナーを開き、沢山の人にご参加いた

だけたこと。また、長年継続している「障害者とのふれ

あい事業」では 3 団体の障害者とその保護者を対象に、

マグロの解体ショーを含んだ食事会を開いて計約 200

名が参加。良い気分転換になったと喜びの声が寄せられ

たとのことです。 

そして60周年の最大事業

である人道支援マッチング交

付金事業についてのお話があ

りました。県が運営する(通

称)コロニー（現「愛知県医療

療育総合センター発達障害研

究所」／旧名称「愛知県心身

障害者コロニー発達障害研究

所」）に、一宮LC様にも協力を得て、幼児期の発達障害

の支援器具を寄付させていただけた。最近の子供の多分

8％ぐらいは発達障害に準ずると思われる。しかし、発

達障害に該当するか否かの診断をコロニーで受けようと
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すると半年から1年ぐらいかかってしまう。これは“波

を持つお子様”の保護者にとっても大きな負担で、順番

が少しでも早くなることを願って寄付されたとのです。 

また、今回のことを通じて、LCIF の寄付に関して、

自分たちのことだけを考えるのではなく、私たちも一宮

LC のようにちゃんと LCIF に寄付していかなければな

らないと深く使命を感じたそうです。 

 その後は、春日井市の交通公園に信号機を寄付された

ことや、今後は一宮LCのチャリティゴルフを参考に春

日井LCでも開催したい旨のお話もいただきました。 

 講話の後は、西尾会長から長岡会長へ記念品の贈呈、

アテンダンス報告、テールツイスター報告、「また会う日

まで」斉唱。ライオンズローアの際には、春日井LC角

田幹事より、一宮LCの会報誌や“よろこび“の封筒を

春日井LCでも導入検討したい旨や今後は春日井市と連

携して夏休みに給食センターをオープンすることで貧困

の子供の支援に取り組まれる計画がある旨のお話をいた

だきました。その後、西尾会長より閉会のゴングを経て、

お客様がご退場され、閉会

となりました。 

今回の例会では、春日井

LC 様の事業活動を詳しく

知れる貴重な機会となった

とともに、一宮LCが他の

LC の模範となれるよう成

長し続けるために努めてい

く意義を感じました。 

LQ・薬物乱用防止委員会 副委員長 酒井是和 

 

 

第1582回例会ドネーション・ファイン 

                

◎ドネーション                   219000円 

 

◎ファイン                                    0 
  

ドネーション・ファイン累計       1,949,000円 

 

 

 

会 員 投 稿 欄 
 

私は後見人 

次期会長 L吉江有希子から懇願された 

「私の後ろで見守って欲しい」 

特別な意見も述べず ただ控えてうなずくだけ。 

光栄なあるいは名誉なご指命に感謝します。 

あなたの方針間違いないから、そのまま自信を 

持って押しすすめなさいと肩をたたく役目である。 

我が一宮クラブは多勢の

男ばかり、わずかな数名 

の女性メンバーは影が薄

い。。。 

大きな存在の一宮クラブ

でのこの立場は大きな 

不安を感じるであろう。 

私に出来ることは笑顔で彼女にエールを送ること

だけ。 

一宮クラブは優しい男の集団であるから、楽に 

考えましょう。 

ガンバレ L吉江有希子！ 

                

大島八重子 

 

 
 

 

 

  第1558回例会アテンダンス報告  

 

会員数 249名    

正会員  104名 賛助会員  10名 

家族会員  135名 

例会出席対象会員数  114名 

出席者 48名(メーク・アップ6名) 

    出席率 47％ 

       

 

 

 

春日井 L C L C I F 人道支援マッチング交付金お礼 100,000 

L 青山吉光 無 事 退 院 で き た 喜 び 

水ロケット無事開催出来た喜び 

20,000 

L 西尾建一郎 春 日 井 L C 会 長 幹 事 事 務 局  

を 例 会 に お 迎 え で き た 喜 び 

10,000 

L 田中秀雄 5/4 水ロケット教室でお世話になりました 10,000 

L 坪内章浩 無 事 退 院 で き た 喜 び 10,000 

L 長岡龍男 一 宮 L C 例 会 へ 参 加 で き た 喜 び 10,000 

L 角田晃一 〃 10,000 

L 御子柴孝明 春 日 井 L C 会 長 幹 事 事 務 局 

を 例 会 に お 迎 え で き た 喜 び 

5,000 

 

L  古川竜生 水ロケット大会ご協力のお礼 5,000 

5 月誕生日 L 村橋福一郎他 1 2 名 39,000 

合計 219,000円 
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一宮市民水ロケット教室 
と き 2023年5月4日(祝) 10：00   
ところ 国営木曽三川公園138タワーパーク  

 
水辺広場リバーサイドフェスティバル会場内にて日本 

宇宙少年団一宮分団育成会が主催する第8回一宮市民
水 
ロケット教室(５/４)の お手伝いをさせて頂きました。 

4日の水ロケット教

室は、参加 100 名の

子供達が、ペンシルロ

ケットの製作を行い、

そのロケットを発射台

へセットし、上空へ打

ち上げる体験を行いま

した。ご出席いただい

た方々ありがとうござ

いました。 

         青少年教育委員長 L水野泰嘉 

《参加者》 

L新垣憲勝・L飯盛剛弘・L石黒薫・L大野裕充・ 

L大山恭範・L尾関芳久・L鈴木博幸・L田中秀雄・ 

L西尾建一郎・L則竹保利・L野村政司・L野嵜章・ 

L古川竜生・L御子柴孝明・L水野泰嘉・山田将光・ 

L吉江有希子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一宮市民水ロケット大会 
 
と き 2023年5月5日(祝) 10：00  14：00 
ところ 国営木曽三川公園138タワーパーク  

水辺広場リバーサイドフェスティバル会場内 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本宇宙少年団一宮分団育成会が主催する第10回一宮

市民水ロケット大会(５/５)にお手伝いをさせて頂きました 

 5日の水ロケット大会は、午前40名、午後40名の

子供達が参加し、自作のロケットを発射台に乗せ、飛行

距離を競う大会を行いました。 

 風の影響もありましたが、90 メートル以上の飛行距

離の出るロケットの迫力を、

参加された子供達は大変喜び、

良い思い出作りとなりました。 

 又午前・午後、共飛行距離

上位3位まで表彰を行い、西

尾会長より表彰状授与式を行

いました。 

 最後に、ご多忙の中、お手

伝い頂きましたメンバーの皆

様に感謝申し上げます。 

青少年教育委員長 L水野泰嘉 

《参加者》 

L青山吉光・L新垣憲勝・L飯盛剛弘・L石黒薫・ 

L大野裕充・L大山恭範・L岡村強史・L小川康則・ 

L尾関芳久・L坂井田純子・L髙橋優之・L西尾建一郎・ 

L古川竜生・L御子柴孝明・L水野泰嘉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲午前の部 上位3名    ▲午後の部 上位3名 

 

                               

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岐阜市福光南町9-5-501 
TEL 090-1238-8418 

      FAX 058-233-1282 

Ｌ 鈴木 博幸 
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消防車・救急車贈呈式報告 
と  き 2023年5月12日(水)15：00 

ところ 一宮市役所市長室・尾西消防署 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 尾西消防署にて救急車1台をスリランカへ寄贈する

ため、車両の贈呈式が行われ、西尾会長より「蘭花の会」

に目録が贈呈されました。 

消防署のご好意で、消防士の方々の訓練を皆で拝見しま

した。 

その後一宮市役所本庁舎に移動し、中野市長より西尾会

長に車両目録が贈呈されました。市長のスリランカのラ

ウル夫妻へのお心遣いにより、予定の時間をオーバーす

るほど歓談が盛り上がりました。良い天気にも恵まれ無

事、寄贈のお手伝いを終えました。 

≪出席者≫ 

L西尾・L御子柴・L吉江・L矢田・L大島（八）・ 

L岡本・L豊島・L岡村 

LCIF国際関係・YCEレオ委員長 岡村強史 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     国際会長メッセージ  
 

リーダーは道を示す 

国際会長 ブライアン･E･シーハン 

 

ライオンズの皆さん、こんにちは！ 

 

人々を導くためにリーダーシップを学ぶことは、ライ

オンズ・メンバーとして得られる特権の一つです。 

国際協会は皆さんに投資し、一人ひとりが奉仕、地

域社会、人生における効果的なリーダーになるため

に必要なあらゆる機会を得られるようにしていま

す。 

 

しかしリーダーになることが肩書を得ることだと、

誤解してはなりません。たとえ世界の支配者になれ

たとしても、有能なリーダーになれたわけではない

のです。 リーダーは自らの行動によって道を示しま

す。 リーダーは自ら尊敬される人物になることによ

って、他者を啓発します。 真のリーダーは人々にそ

の姿を示し、成すべきことを認識し、それを成し遂げ

ます。 

 

ライオンズ・メンバーは日々、各地域社会を導いてい

ます。 トルコで、ウクライナで、世界中の地域社会で、

ライオンズはその姿を現しています。 

 

ですから皆さん、リーダーとしての階段を上ってい

くために必要なスキルを身に着けることは重要です

が、真のリーダーシップとは行動することにあるの

だと忘れないでください。それは奉仕の中にあり、

ライオンズが日々行っていることなのです。 

 

今日もすばらしい 1日を！ 
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■決議委員会 

議 案 １． 

2021～2022年度(2021年7月1日～2022年6月

30日)および2022～2023年度上半期(2022年7月1

日～12月31日)の複合地区会計を報告の通り承認され

たい。 

(ガバナー協議会議長提案) 

議 案 ２． 

2021～2022年度(2021年7月1日～2022年6月

30日)および2022～2023年度上半期(2022年7月1

日～12月31日)の一般社団法人日本ライオンズ会計を

報告の通り了承されたい。 

(ガバナー協議会議長提案) 

議 案 ３． 

次年度複合地区スローガンを採択されたい。 

「楽しく 広げよう ライオンズブランド」 

(334－Ｄ地区提案) 

＜趣 旨＞ 

メンバー同士が楽しく支え合い、喜ばれるアクティビテ

ィで地域貢献 

 

議 案 ４． 

複合地区会則第５条１を資料３の通り改正されたい。 

(ガバナー協議会議長提案) 

＜説 明＞ 

副議長となる地区ガバナーの責務を軽減し地区における

任務に専念してもらう。 

 

議 案 5． 
第70回複合地区年次大会開催地の選定について。 

＜説 明＞ 

当複合地区の申し合わせに則り、次年度の第７０回複合

地区大会開催地は、 

334－Ｄ地区、石川県・金沢市としたい。 
 

■国際理事候補者推薦委員会 

議 案 １．2024～2026年度国際理事候補者を推薦さ

れたい。 

(ガバナー協議会議長提案) 

＜説 明＞ 

2024～2026年度国際理事候補者を擁立するため、国

際付則第２条第３項・４項、複合地区会則第６条７に則

り推薦されたい。 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

と き 2023年5月21日(日)13：00 

ところ 岐阜県岐阜市 岐阜長良川国際会議場 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

5月21日（日）長良川国際会議場にて334複合地

区第 69回年次大会 IN岐阜が開催されました。3年ぶ

りに開催される複合地区大会は地元で開催される為キャ

ビネットからの要請もあり、一宮LC理事の皆さん多数

も代議員として参加して選挙の投票を行いました。 

大会式典では前年度の

会計報告がされ、次年度

の複合地区のクラブスロ

ーガンとして「楽しく広

げようラインズブランド」

が採択されました。また次年度の第70回複合地区大会

は石川県金沢市で開催する事に決定しました。 

当クラブのL大山は代議員会では前年度の会計監査報

告をされまた、大会式典では令夫人貴子様と一緒に前ガ

バナーとして登壇されました。白色のタキシード姿が眩

しかったです。その後、

場所を都ホテル岐阜長良

川に移動して晩餐会が行

われ、同席した石川県の

LC の方々と交流を深め

ることが出来ました。 

幹事 御子柴孝明  
 

《参加者》 

L石黒  薫・L大山恭範・ 

L大島基睦・L岡村強史・ 

L久保辰也・L佐藤  彰・ 

L髙橋  敬・L中川幸男・ 

L西尾建一郎・L野村政司・ 

L野嵜  章・L御子柴孝明・ 

L矢田賀也・L山中一史・L吉江有希子 

ライオンズクラブ国際協会  

334 複合地区第 69 回年次大会提出議案  

      2023 年 5 月 21 日 (日 )   


